



Stuttgart - Stark auf der Schiene



Die verkehrspolitischen Herausforderungen sind groß. Denn es geht um viel: Um saubere Luft, weniger Lärm, die Sicherung der Mobilität aller Menschen, um die Klimaziele. Wie können wir das in der Region Stuttgart schaffen? Darum geht es beim ÖPNV-Forum am 04. Februar 2019 im Turmforum des Stuttgarter Hauptbahnhofs. Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Ihr

Matthias Gastel, MdB

Programm

13:00	Begrüßung durch Cem Özdemir, MdB
13:20	Schienenverkehr 2030plus – Entwicklungsperspektive für die Metropolregion aus
	Sicht des Landes, Minister Winfried Hermann
13:55	Der Bund in der Pflicht, Matthias Gastel, MdB
14:10	Notwendige Kapazitätserweiterungen in der Region Stuttgart
	Matthias Lieb, Vorsitzender VCD BW
14:30	Pause
14:45	Entwicklung des Schienennetzes in der Region Stuttgart
	Dr. Jürgen Wurmthaler, Infrastrukturdirektor Verband Region Stuttgart
15:15	Möglichkeiten zur Verbesserung der Pünktlichkeit der S-Bahn
	UnivProf. DrIng. Ullrich Martin, Leiter des Instituts für Eisenbahn- und
	Verkehrswesen an der Universität Stuttgart
15:40	Welche Verkehrspolitik die Landeshauptstadt braucht, um noch lebenswerter zu
	werden
	Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart, Fritz Kuhn (angefragt)
16:05	Ausbau von Bus- und Stadtbahnangeboten und Umsetzung des
	Nahverkehrsentwicklungsplans
	Thomas Moser, Technischer Geschäftsführer der SSB AG
16:30	Ende der Veranstaltung